

Vinculación de Egresados de la Facultad de Arquitectura (VEFA)

La Facultad de Arquitectura de la UNAM (FA) ha sido el hogar de muchas generaciones de estudiantes que reciben una educación integral. Sin embargo, una vez que nos convertimos en exalumnos deberíamos de cuestionarnos: ¿cómo retribuir a la universidad y a la sociedad mexicana por la formación recibida?

La Coordinación de Vinculación de Egresados de la Facultad de Arquitectura (VEFA) tiene como finalidad responder a esta inquietud y establecer un vínculo entre los egresados y la universidad. Mediante la VEFA, la FA busca fortalecer la conexión entre los egresados y los estudiantes, y generar así un ciclo de retribución y apoyo mutuo que beneficie a ambas partes.

Lucía Zesati, coordinadora de la VEFA, nos comparte su visión sobre los objetivos de esta iniciativa: «Estamos llamados a retribuir a la universidad todo lo que nos ha dado. Los egresados pueden ayudar de varias formas, pueden generar recursos para apoyar a los estudiantes, ofrecer programas de educación continua, participar en eventos, convivencias y facilitar la inserción de las y los jóvenes egresados al sector laboral a través de la Bolsa de Trabajo».

Para lograr estos objetivos, la VEFA trabaja para impulsar las actividades de la Sociedad de Egresados de la Facultad de Arquitectura. Actualmente, la Coordinación de la VEFA opera bajo la administración de la FA; sin embargo, con respecto a la relación entre la Sociedad de Exalumnos y la VEFA, Lucía comenta: «La idea es que FASE (Facultad de Arquitectura Sociedad de Exalumnos, por sus siglas) tenga autonomía y se ubique fuera de las instalaciones de la universidad, aunque en el pasado se le prestaron instalaciones dentro de la universidad».

Lucía Zesati aprovechó para compartir un mensaje con las y los egresados, así como con los estudiantes, en el cual resalta la importancia de promover esta sociedad de exalumnos: «Las y los egresados deben aprovechar los vínculos y las relaciones que generaron durante sus estudios, ya que nunca se sabe cuándo pueden ser útiles. La universidad les aportó mucho, por lo que deben retribuir a la sociedad mexicana la oportunidad que ésta les dio de desarrollarse como profesionales».

Sin duda, la Coordinación actual de la VEFA tiene un interés especial en crear un tejido alrededor de la FA, en el que pueda darse un intercambio de experiencias que trascienda las aulas y que aporte al conocimiento. Una propuesta interesante, que sin duda nos permitirá relacionarnos con otras generaciones y cuyo motor es fomentar un sentido de pertenencia. Y es que, para la VEFA, es claro que la esencia de la FA radica en sus egresados, quienes con su legado y experiencia hacen que nuestra institución sea lo que es hoy. Por eso los consideramos parte fundamental de nuestra comunidad y los necesitamos para seguir creciendo y para fortalecernos juntos. [Sebastián Gaytán Hernández]



144

egresados@fa.unam.mx
@vefa_unam

Fotografía: Cortesía de la Coordinación de Vinculación de Egresados de la Facultad de Arquitectura.